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Alcaldía municipal de Dajabón da inicio a operativo “Moño Bonito” 

 

 

La alcaldía de este municipio dio inicio la mañana de hoy al operativo, ejecución de este 

operativo fue realizada en la comunidad de Los Miche siendo una  iniciativa del alcalde 
Santiago Riverón y el mismo tiene como objetivo incluir las féminas de diversos sectores 

y sin exclusión; para de esa manera resaltar su belleza. 

 
  De igual modo el ejecutivo municipal informó que estas acciones forman parte de las 

ejecutorias sociales que desde la alcaldía se realizaran mensualmente siendo extendido a 

otras comunidades que conforman este municipio fronterizo. 
 

  Resaltó el nombre de personalidades y empresarios que le respaldan para llevar a cabo el 

mismo dentro de los cuales citó a Mercedes Rodríguez (Nana), Takesi Mukay, 
Emmanuel Taveras entre otros. 

 

  Este programa De Moño Bonito además de estilismo, se realizará la entrega de 
alimentos, reparación de viviendas, cambio de piso de tierra por piso de cemento y 

peluquería para los caballeros y niños 

  Lugareños de esa localidad agradecieron con el beneficio recibido toda vez que en la 
actual situación económica les permite utilizar estos recursos en otros asuntos. 

 
 
 



 

Sala Capitular aprueba la donación de los terrenos municipales al Estado 

Dominicano para su titulación de manera gratuita. 

 

 

 
La sesión de la sala capitular convocada para este martes fue aprobada la donación de los 
terrenos municipales al Estado Dominicano con el fin de cada Dajabonero obtenga un título 

definitivo y así deje de pagar alquiler al ayuntamiento municipal y tenga como garantía 

económica ante cualquier eventualidad su título definitivo para cualquier situación 
presentada, a la vez que enfatizaron que estas titulaciones se harán de manera gratuita. 

 

El alcalde Santiago Riverón dijo sentirse contento antes la decisión de los regidores de los 
cuales 6 de 6 estuvieron de acuerdo faltando solo Alexander Bisonó quien tenía excusa 

previa, pero el cual también estaba de acuerdo en esta votación. 

 
El presidente de Sala Capitular Licdo. Henry Montero, Leyó el acta e hizo contar que los 

concejales que estuvieron en asamblea votaron a unanimidad, los regidores presentes 

fueron; Presidente de la Sala Capitular Henry Montero, Vicepresidenta Mildred Espinal, 
Ana Margarita López, Gibelis Colón, Víctor Hugo Carrasco y Yoanny Reinoso. 

Además estuvieron presente el alcalde Santiago Riverón y la Vicealcaldesa Josefina 

Lombert. 

 
 



 
 

Director General de EDENORTE deja Inaugurada la iluminación del Play 

de Softbol y tramo carretero Dajabón- La Aviación gestionado por  

La Alcaldía 

 
 

 

 
 

 

  Por gestiones realizadas por el alcalde Santiago Riverón, el play de softbol José Ramón 
Fortuna Then y el tramo carretero desde Dajabón hasta la comunidad Sabana Santiago ( La 

Aviación ) está totalmente iluminado, al igual que otros sectores y comunidades, según el 

alcalde desde que le presentó la situación al Gerente General de Edenorte, de inmediato le 
envió una comisión hacer el levantamiento y a dar soluciones en tiempo récord y así ha sido 

en cada problemática presentada no solo por el edil, sino por cualquier funcionario, por lo 

que lo catalogan como uno de los mejores funcionarios de relevancia del gobierno que 
encabeza el Presidente Luis Abinader. 

 

 En agradecimiento a esta importante iluminación la comunidad realizó un 

triangular dedicado al Gerente General  de Edenorte Ing. Andrés Cueto, además la 

comunidad hizo entrega de dos reconocimiento, tanto al alcalde Santiago Riverón 

por la gestiones realizadas a favor de esa comunidad como al Ing. Andrés Cueto 

por la rápida intervención en esta. 

 



Ayuntamiento de Dajabón entrega primera partida económica a UCADA 

 
 

 
 

 

 

 

 El ayuntamiento de este municipio entregó un aporte económico a la Unión Carnavalesca 

de Dajabón (UCADA), para la realización del Carnaval Dajabón 2022.  

El alcalde Santiago Riverón y los regidores llevaron a cabo esta entrega en el cabildo de 
este municipio, siendo recibidos por directivos de esta institución cultural.  

 

La aportación posee una primera partida con un monto de 100,000 mil pesos el cual fue 
aprobado por el concejo de regidores a través de una asamblea extraordinaria.  

 

Las autoridades municipales expresaron que este aporte se realiza por entender que el 
carnaval es la máxima expresión cultural de los pueblos y como ayuntamiento están 

comprometidos con apoyar todas y cada una de este tipo de actividades.  

 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 

   
 

 

        

 
         
        

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

  



 


